



ALUMNOS TUVIERON CLASES PRÁCTICAS DE CIENCIAS NATURALES.

Alumnos de Toconao se capacitan en tecnología

STARTUP. 170 escolares participaron de programa de vinculación a ciencias.

La startup chilena de EdTech Lab4U y la empresa SQM finalizaron la versión 2024 del programa Educación STEM Toconao, el cual permitió desarrollar en 170 escolares de Toconao vinculación a las ciencias y tecnología en sus procesos de aprendizaje.

Los estudiantes recibieron kits científicos y clases prácticas en la implementando estrategias de conocimiento, experimentación y ejercitación en áreas como ciencias naturales, biología, física y química.

Molty Espinosa, estudiante de segundo medio del complejo de Toconao, comentó sobre el programa que "fue muy enriquecedora porque no siempre se ven cosas así y que nos tomen en cuenta a nosotros como pueblo, es genial".

"Mi experiencia fue muy buena, de hecho, fue genial, porque realizamos experimentos, supimos como formularlos

y te da todas las herramientas que uno necesita", dijo Christopher Morales, también alumno del Complejo Educacional de Toconao.

EXPERIENCIA

Para Komal Dadlani, científica, CEO y cofundadora de Lab4U, "estas habilidades no sólo son fundamentales para el desarrollo académico, sino que también pueden marcar una diferencia en su bienestar futuro y en el de sus familias".

La experiencia dijo Dadlani sirve "para ampliar las perspectivas y asumir la responsabilidad de construir personas más capacitadas para alcanzar logros innovadores y encontrar soluciones a distintas problemáticas, buscando potenciar y retener el talento local de Atacama".

Se informó además que este programa de vinculación científica se mantendrá en Toconao al próximo 2025. 

